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HOY ÚLTIMO DÍA PARA PRESENTAR EXCUSAS 
Junta Electoral San Vicente 

juntaelectoralsanvicenteOgmail.com 

Junta Electoral Colchagua 

juntaelectoralOcbrsanfernando.cl 

El senador Juan 

Luis Castro, presidente de 
la Comisión de Energía y 
Minería de la Cámara Alta, 

anunció el inicio del segun- 
do llamado para postular al 
subsidio eléctrico destinado 
al 40% de los hogares más 

vulnerables del país. Este 
proceso, que inició hoy y 
que estará abierto hasta el 
6 de noviembre, busca ali- 
viar el impacto de las alzas 
tarifarias que afectan a las 
pequeñas y medianas em- 
presas (pymes), así como 
a sectores vulnerables y de 
clase media, 

El senador expli- 
có los pasos para acceder 
al beneficio: “Las personas 

deben ingresar a la página 
www:subsidioeléctrico.cl. 
Si están en el 40% de los 
hogares vulnerables, algo 
que se determina de inme- 
diato con la clave única, 
podrán inscribirse y recibir 
respuesta en un plazo de 
dos meses”. 

que este subsidio, que ya 
tuvo una primera etapa en 
agosto con la participación 
de un millón y medio de ho- 
ares, se paga de manera se- 
mestral y tiene una duración 
de tres años. “Es importante 
que la gente postule a tiem- 
po para evitar dificultades 
futuras. Tenemos la oportu- 
nidad de mitigar el impacto 

Segunda convocatoria al subsidio eléctrico 

Senador Juan Luis Castro advierte sobre la urgencia 
de asegurar fondos para enfrentar alzas tarifarias 

El parlamentario por la región de O'Higgins, señaló que es trascendental que la gente postule a tiempo para evitar dificultades futuras. 

Castro destacó 

de las alzas tarifarias, pero 
necesitamos que los benefi- 
ciarios se inscriban en tiem- 
po y forma”, enfatizó. 

Además, el sena- 

dorinformó sobre el avance 
del proyecto en la Cámara 

de Diputados que busca 
triplicar los fondos dispo- 
nibles, alcanzando casi 380 
millones de dólares, lo cual 

permitirá ampliar el alcance 
del beneficio. Sin embargo, 
hizo un llamado a la res- 

ponsabilidad política para 
asegurar la aprobación de 
los recursos necesarios: “En 

el Congreso, la discusión 
ha sido áspera, sobre todo 
porque hay sectores de in- 
terés en el mundo eléctrico 

   

que han presionado enor- 
memente, Pero el objetivo 

proteger a los 

empresas deben colaborar 
en este proceso. La reciente 
crisis eléctrica, evidenciada 

en el temporal de hace dos 
meses, dejó en claro la pre- 
cariedad del sistema de pro- 
tección a las personas”. 

Junta Electoral Santa Cruz 

primeranotariasantacruzOgmail.com 

Junta Electoral de Cardenal Caro 

jpintoCconservadorpichilemu.cl 

  

El senador por la 
región de O'Higgins, tame 
bién se refirió a las tres 
fuentes de financiamiento 

que se están considerando: 
el IVA, el impuesto a las 
emisiones y el aporte de los 
pequeños medios de gene- 
ración, “El interés está en 
el cliente, en el usuario. Las 

  

s 

  

  
Finalmente, 

después 

senador reiteró su llamado 
a postular: “Mi llamado 
es a que la gente se inscri- 
ba y postule. No podemos 

lamentarnos. Y 

el — también llamo al Congreso, 
al Senado y a la Cámara a 
ponerse de acuerdo para 
asegurar los recursos y lo- 
grar un beneficio justo para 
todos los chilenos”. 

  

DPP Colchagua crea mesa de fomento de los arrieros 
La instancia multisectorial público-privada, busca potenciar a esta tradicional actividad ganadera de la provincia. 

La Delegada Presiden- 
cial de Colchagua, Marta Piza- 
rro Inzunza, lideró la constitu- 
ción de la Mesa de trabajo de los 
arrieros de la provincia, instan- 
cia que nace en respuesta a una 
petición que las agrupaciones de 
arrieros realizaron al Ministro 
de Agricultura, para fortalecer a 
esta tradicional actividad gana- 
dera de la provincia. 

Con la presencia de los 
secretarios regional ministeria- 
les (SEREMIS) de Economía 
y Turismo, Darío García, y de 
Agricultura, Cristian Silva, ade- 
más del Director Regional del 
Servicio Nacional de Turismo 
(SERNATUR), Carlos Esco- 
bar, y funcionarios del Servicio 
Agrícola y Ganadero (SAG), de 
la Comisión Nacional de Riego 
(CNR), la Consejera Regional 
(CORE) de Colchagua, Cristi- 
na Marchant, y la empresa hi- 
droeléctrica Tinguiririca Ener- 
gía, esta instancia multisectorial 
trabajará en ejecutar, en diver- 
sas temáticas, acciones que per- 
mitan mejorar la actividad. 

La sesión se centró en 
analizar las diversas peticiones 

que los arrieros realizaron al 
titular de agricultura, las cua- 
les serán abordadas según cada 
materia por los servicios respec- 
tivos en cuatro subcomisiones: 
control fitosanitario y terreno; 
asistencia técnica permanente; 
actividad patrimonial; y proyec- 
to de forraje de alfalfa. 

“Estamos muy felices 
de crear esta instancia multi- 
sectorial, pública y privada, que 
busca mejorar las condiciones 
del arduo trabajo que realizan 
los arrieros de nuestra provin- 
cia, donde, además, realizare- 
mos un reconocimiento a esta 
patrimonial actividad, que ha 
forjado la identidad de los terri- 
torios del sector cordillerano de 
Colchagua”, explicó la Delega- 
da Presidencial Marta Pizarro 
Inzunza. 

Asimismo, detalló que 
“cada subcomisión sesionará de 
manera independiente y dará 
cuenta de sus avances en cada 
sesión de la mesa de trabajo de 
los arrieros de Colchagua, que 
su próxima edición será a fina- 
les del mes de Octubre”. 

Dentro de los acuerdos 

alcanzados en esta reunión in- 
augural, el SEREMI de Econo- 
mía generará un plan de acción 
para entregar herramientas que 
permitan el cooperativismo de 
los arrieros, mientras que SER- 
NATUR diseñará un plan de ac- 
ción para potenciar la actividad 
a través de su incorporación en 
la cartera turística regional. 

Las agrupaciones de 
arrieros que participan de esta 
mesa son: Agrupación de Pe- 
queños Arrieros del Valle de 
Colchagua, la Asociación de 
Arrieros del Cajón del Tinguiri- 
rica y Arrieros no Agrupados. 

Marcelo Narváez, Pre- 
sidente de la Agrupación de 
Pequeños Arrieros del Valle de 

    
Colchagua, expresó su optimis- 
mo con esta reunión, detallando 
que “nuestro principal objetivo 
es poder establecer un control 
sanitario. Desde hace años que 
lo estamos pidiendo y hoy te- 
nemos la esperanza de poder 
concretarlo y esperamos que las 
personas nos apoyen con esta 
solicitud”. 
 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

09/10/2024
    $639.769
  $1.850.000
  $1.850.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.000
       4.200
       4.200
      34,58%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
0

Pág: 7


